

## Isaac Díaz

## LORSQUE LA TRAGÉDIE A FRAPPÉ DANS LA VIE D'<mark>ISAAC DIAZ</mark> DU CHILI, IL A VU COMMENT DIEU ÉTAIT RÉEL DANS SA VIE

u temps où Isaac Diaz était bébé, il reçut un ballon de football dans son lit, il jouait tel un athlète professionnel dans les stades emballés, le football a toujours été une partie de sa vie. Et il a réussi en dépit d'être dans une petite ville.

Partout dans le monde des académies de football sont en cours d'élaboration fournissant des compétences, le développement spirituel et de l'encadrement pour la vie.

"Quand je suis né, j'ai partagé le lit avec un ballon de football ... et j'ai joué depuis", dit Diaz. "Notre ville, Fresia, est très petite mais nous avions une école de football pour les jeunes. En plus de jouer sur place, mon père m'a emmené dans tout le pays pour acquérir de l'expérience dans les tournois et autres compétitions. J'ai eu la chance de passer au niveau pro, et jouer dans des stades emballés est un grand plaisir pour moi." Diaz joue dans la première division pour le compte d'Universidad de Chile et deux fois en Copa Libertadores pour le Chili. Cependant la tragédie a frappé, et avec la mort de son frère, la foi qui signifiait

tant pour ses parents et qu'ils ont pris au sérieux n'était pas aussi important pour Diaz. Mais après avoir eu le temps de le contempler, et après que Dieu s'est révélé

à Diaz, il l'a embrassé et engagea sa vie à Christ.

"Ma famille a toujours été à l'église, mais honnêtement, j'y suis allé principalement parce que mes parents m'ont attendu ", dit Diaz. "Je me souviens encore exactement là où nous nous sommes assis dans les bancs. Avec la mort de mon frère, j'ai finalement réalisé que Dieu était réel pour moi - et tout ce qu'il signifie dans ma vie. Je crois à 100 pour cent que personne ne peut vivre sans Dieu!

Même si la foi de Diaz le porte chaque jour, il comprend qu'il n'est pas à l'abri de difficultés. Sa foi n'empêche pas de mauvaises choses se produire, mais il l'aider à surmonter les moments difficiles quand ils viennent.

"Parfois, la vie d'un joueur professionnel peut être très difficile", dit-il. "Le climat d'incertitude qui entoure un club et le temps de lecture des décisions des entraîneurs peut souvent conduire les joueurs a l'anxiété et douter deux même. Et puis ajoutez à cela les cris sans fin par des foules qui sont impossibles à ignorer. Mais je sais que tant que ma foi est en Dieu, je peux être en paix et suivre le chemin qu'Il a tracé pour moi.

## Les sportifs apprennent à vivre conformément à la Bible.

"J'ai appris que Dieu fera souvent des choses impossibles. J'ai juste besoin

d'avoir confiance en Lui et à Sa Parole ". "Le roi Salomon était incroyablement sage. Quand il est devenu roi étant tout jeune âge, le Seigneur lui apparut et lui dit: «Demandez ce que vous voulez que je vous donne» (passage de la Bible 1 Rois 3:5). De toutes les choses que Salomon aurait souhaités, il a demandé un «cœur intelligent. "Il savait que compter sur Dieu pour le conduire était la réponse à une vie réussie. passage de la Bible dans Proverbes 3:5-6, Salomon a écrit à partir de son expérience personnelle, sur la confiance au Seigneur de tout votre cœur, et ne t'appuie pas sur ta sagesse; penser à lui dans toutes tes voies, et il vous guidera sur le droit chemin. 'Pouvez-vous aussi apprendre à faire confiance en Dieu et le connaître de tout ton cœur".